



Media: Radar

Hari: Selasa

Tanggal: 15 Oktober 2024

Halaman: 8

Dikeluarkan Warga karena Tak Kunjung Rampung

DPUPKP Kota Jogja Ungkap Hambatan Proyek Drainase di Jalan Kyai Mojo

JOGJA—Masyarakat mengeluarkan proyek drainase di Jalan Kyai Mojo, Tegalrejo. Karena tidak kunjung rampung, Akibatnya mengganggu aktivitas

masyarakat yang berada di wilayah tersebut. Terlebih lagi menjelang musim penghujan. Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kaw-

san Permukiman (DPUPKP) Kota Jogja Umi Ahsanti mengatakan, proyek masih berjalan. Sebab proyek tersebut dikerjakan selama 134 hari kalender atau sekitar empat bulan lebih. Proyek drainase itu mulai dikerjakan oleh kontraktor sejak 12 Juni. Artinya, jika target empat bulan bisa selesai tepat waktu, seharusnya proyek pembangunan drainase tersebut harus dapat selesai bulan ini. Akhir Oktober di-



ELAND KHARIMA DEWANGSARADAP JOGJA

targetkan selesai," ujar Umi saat dikonfirmasi, kemarin (14/10).

Menurut Umi, proyek pekerjaan drainase memang mema-

GANGGU AKTIVITAS: Pelaku usaha mengamati proyek perbaikan drainase di kawasan Bener, Tegalrejo, Jogja, Senin (14/10).

kan waktu lama. Lantaran pihaknya menghadapi berbagai hambatan. Di antaranya karena proyek yang harus dilaksanakan malam hari karena kondisi lalu lintas. Kemudian, juga ada kendala berupa adanya jalur pipa PDAM pada lokasi pengerjaan. Sehingga pelaksanaan proyek pun harus melakukan penggeseran pipa terlebih dahulu. Pengerjaan malam hari sesuai reko-



mendasi Dishub Kota Jogja, karena untuk siang hari lalu lintas cukup padat. "Sehingga berbahaya kalau menggunakan alat berat," terang Umi. Salah satu warga di sekitar lokasi proyek, Kasino menyampaikan, proyek pembangunan ini berdampak terhadap usaha jasa jahitnya. Sebab banyak dari pelanggan yang kesulitan mencari lokasi parkir. (**inu/din/hep**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005